
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Greves-
mühlen 

vom 31.05.2022

Top 7 Schulcampus 2030; aktueller Sachstand

Herr Prahler erläutert den aktuellen Stand. Der Bau der Regionalen Schule und der 
Umzug, die Planung und der Neubau der Grundschule liegen im geplanten zeitlichen 
und finanziellen Rahmen.
Es gab ein Treffen mit den Schulen bzgl. der Abstimmung des Raumprogrammes. 
Die Lehrerschaft zieht es vor, in ihrem jeweiligen Schulgebäude Gemeinschafts-
räume zu nutzen. Das Raumprogramm im Zentralgebäude soll jedoch trotzdem wie 
geplant umgesetzt werden. 
Um auch öffentliche Bereiche zu schaffen, wird es eine Konzeption des Architekten 
geben.

Herr Grothe möchte wissen, ob es neue Informationen zur Grundschule „Fritz Reu-
ter“ gibt.
Herr Prahler erläutert, dass es keinen Zuschlag zu dem gestellten Förderantrag gab. 
Es wird eine neue Fördermöglichkeit geben, evtl. über eine Ganztagsbetreuung. So-
bald es neue Förderprogramme gibt, werden diese dann auch genutzt.
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